
 

 

 

 
Procès-Verbal de l’Assemblée Générale extraordinaire du Réseau mondial Crescendo 

Mardi 25 juin 2024 
 
 
 
Etaient présents :  
 Laurence de la Brosse (Association Internationale des Charités) 
 Béatrice van Dorsser (Comité International Catholique des Infirmières et Assistantes Médico-

Sociale) 
 Prosper Honagbodé (Mouvement International d’Apostolat des Milieux Sociaux Indépendants) 
 Sœur Guillemette (Petites Sœurs des Pauvres) 
 Nathalie Candolfi (trésorière) (par visioconférence) 
 Dominique Lemau de Talancé (secrétaire général) 
 
Etaient absentes excusées et ayant donné pouvoir : 
 Hélène Durand Ballivet (présidente) 
 Monique Ptak (Vie Montante Internationale) 
 
 
En l’absence de la présidente, Dominique Lemau de Talancé, secrétaire général, a ouvert l’Assemblée 
Générale à 14h 10. 
 
Après un temps de prière, il a été procédé à un tour de table pour prendre des nouvelles des uns et des 
autres puis pour évoquer les derniers mois d’activité au sein du Réseau Crescendo. 
Un temps a été consacré à une réflexion et des échanges sur d’éventuels projets d’avenir. 
 
Le secrétaire général a, ensuite, rappelé qu’à la dernière réunion, en janvier 2024, tous les présents 
s’étaient mis d’accord pour arrêter le Réseau. Donc, le but de cette Assemblée Générale 
extraordinaire est bien de décider de l’avenir du Réseau Crescendo : le dissoudre ou le maintenir ? 
 
Le vote à bulletins secrets a donné : 
    7 voix pour la dissolution 
    1 voix pour le maintien 
 
Le Réseau mondial Crescendo sera donc dissout 
 
Deux liquidateurs ont été nommés : Nathalie Candolfi et Dominique Lemau de Talancé. 
Plusieurs organisations ont été citées pour recevoir l’actuelle trésorerie de Crescendo qui se monte à 
5008 CHF (francs suisses) (environ 5200€). De ce montant, il faudra déduire les frais de voyages des 
membres du Comité directeur qui n’ont pas encore été remboursés.  
 



Après discussion, l’argent restant sera dévolu à un projet que les Petites Sœurs des Pauvres sont en train 
de monter en lien avec d’autres organismes à Nice après vérification de la législation suisse. 
  
Le temps en fin de réunion a été consacré à élaborer des projets de lettres pour informer  

le Préfet du dicastère pour les Laïcs, la Famille et la Vie du Saint-Siège 
le fondateur du Réseau ainsi que les anciens membres du Comité 

et pour écrire l’éditorial de la 25ème et dernière Newsletter. 
 
Mais aussi pour réfléchir à l’avenir sans un réseau structuré. Il a été proposé de se revoir d’une manière 
informelle dans un an et de lancer un appel à toute personne adhérente à nos valeurs de promotion 
d’un vieillissement humain et chrétien. 
 
Dominique Lemau de Talancé a clôturé l’Assemblée générale à 18h30. 

 
 
 
 

 

Dominique Lemau de Talancé      Hélène Durand Ballivet 


